

MAHO-2005

Crecer y morir de gordo y deforme.

"Crece ó morir" es el argumento para hacer un nuevo PGOU que nos ofrece la coalición gobernante. Se trata de ¡URBANIZAR TODO EL MUNICIPIO!. El negocio consiste en que los propietarios venden a un precio muy por encima de su valor como suelo agrícola, los promotores compran con la promesa de recalificación del ayuntamiento y el ayuntamiento coge un dinero a cuenta que le hace falta para que el gobierno municipal intente ganar las próximas elecciones. De paso se gana unos votos entre los propietarios y sus familias. El negocio se cierra cuando se apruebe el PGOU. Un crecimiento efectivamente, pero de la cuenta corriente de los protagonistas, no del pueblo. Esto es lo que los expertos llaman economía especulativa. ESPECULACIÓN en una palabra.

LA ECONOMÍA PRODUCTIVA, LA REAL, LA QUE CREA RIQUEZA, PUESTOS DE TRABAJO Y VALOR AÑADIDO A LARGO PLAZO, NO TIENE NADA QUE VER CON ESO.

Y nosotros, los ciudadanos de a pié, que hemos nacido en Palomares y/ó hemos elegido Palomares para vivir, ¿qué pintamos en todo esto? Pues aparte de recoger algunas migajas de caerán de la mesa, ocurrirá lo siguiente. Los que han vivido aquí toda la vida verán desaparecer el escenario de sus vidas (algunos ya hacen planes para irse) y los que han venido a vivir aquí verán como desaparece el escenario que los atrajo y se sentirán frustrados en sus iniciales ilusiones y amargados con sus imponentes hipotecas. Tardaremos más tiempo en llegar a Sevilla, pasaremos más tiempo en atascos, nos tendremos que dar más codazos para usar los servicios (tiendas, cines, etc...), tendremos más problemas con los servicios de agua, los apagones serán más frecuentes, los colegios estarán más masificados, los servicios de salud tendrán todavía más problemas, los servicios de comunicaciones serán aún peores (si cabe), el medio ambiente se degradará y el entorno rural desaparecerá.

Y nos dirá el alcalde que todo está previsto y si hay algún problema la culpa la tiene la Junta, que no hace las suficientes carreteras y colegios, Aljarafe que no hace sus deberes, Sevillana que no invierte lo suficiente, etc... ¡Oiga!, el ejercicio de la autonomía municipal que le da derecho a organizar el follón que se nos viene encima, tiene que ir acompañado de la necesaria responsabilidad para **ACOMPASAR EL CRECIMIENTO A LAS NECESIDADES REALES** (de los ciudadanos, ¡claro!, no de ciertas cuentas corrientes) y a la necesaria **COORDINACIÓN CON OTROS ORGANISMOS**, de forma que nos evite el calvario al que parece que nos tiene ya condenados. Y también debe ir acompañada del **RESPECTO AL MEDIO AMBIENTE** al que todos tenemos derecho.

Es como al niño al que damos permiso para comer todo el chocolate que quiera, sin tener en cuenta que las consecuencias condicionarán a toda la familia que tendrá que llevarlo al médico, cuidarlo, etc... y a su vida, pues crecerá gordo y deforme. Habrá crecido, ¡pero de cualquier forma y con muchos problemas!

Ningún pueblo se ha muerto por un crecimiento urbanístico racional, sostenible a largo plazo y compatible con el medio ambiente. Pero sí de lo contrario, que es justo lo que se nos viene encima

J.M. Alvarez.